

Mantiene Coahuila ratificación de calificación crediticia

Evaluadora de riesgo HR Rating modificó metodología en muestra

Coahuila mantuvo una ratificación a su calidad crediticia a pesar del cambio de metodología que aplicó la evaluadora de riesgo **HR Rating**, quien incluyó a la entidad entre los **14 estados** a quienes la firma les dio la calificación de **HR-A** muestra el informe hecho público por la firma.

Durante **2021**, se observó en las calificaciones asignadas, con información al cierre de 2020, una caída de 1.9% en los Ingresos de Libre Disposición (ILD) Netos, con lo que se rompió la tendencia observada en años anteriores, donde mantenía un crecimiento promedio de **12.0% en 2018 y 2019**.

Este movimiento fue por la reducción en los Ingresos Propios de los estados, que registraron una disminución de 6.9% entre **2020 y 2021** en este rubro, y lo cual refleja el impacto de la contingencia sanitaria sobre las finanzas estatales.